

Kapolres Lamongan Jalin Silaturahmi Dengan Forkopimda Dan IPSI,  
“Ayo Jogo Lamongan”

Lamongan, 26/10/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id - Bertempat di Pemkab Lamongan telah dilaksanakan kegiatan rapat Forkopimda bersama Ketua IPSI Kab. Lamongan H. DEBBY KURNIAWAN, S. Kom., dan Ketua cabang/ ranting Perguruan se Kab. Lamongan, Senin (25/10) sore. Kegiatan rapat tersebut dipimpin secara langsung oleh Bupati Lamongan Dr. YUHRONUR EFENDI, M.B.A. didampingi Wakil Bupati Lamongan Drs. KH. ABDUL ROUF, M.Ag., Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K., dan Forkopimda.

Pelaksanaan kegiatan rapat ini dilaksanakan dalam rangka menjaga Kamtibmas di wilayah Kabupaten Lamongan, sementara untuk hasil rapat nantinya akan disosialisasikan kepada seluruh anggota perguruan dan diharapkan dengan hasil kesepakatan pada rapat ini agar dijunjung tinggi demi menjaga situasi Kab. Lamongan supaya senantiasa dalam keadaan aman dan kondusif.

Kapolres Lamongan yang turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan demi terjalinnya tali silaturahmi dan kebaikan bersama untuk menjaga Harkamtibas di Kab. Lamongan. “Tentunya kita semua tidak mengharapkan adanya gesekan antar perguruan karena adanya pemahaman yang kurang sesuai, Polres Lamongan tidak tebang pilih dalam menangani kasus gesekan perguruan dan semua kasus hukum yang melibatkan perguruan nantinya akan diproses sesuai dengan hukum yang berlaku” tegas AKBP MIKO.

“Ketua perguruan diharapkan bisa menjaga serta mengawasi anggotanya agar tidak melakukan konvoi dan provokasi, kami juga memastikan tidak ada pendirian tugu perguruan tanpa seizin Pemkab Lamongan di tanah Negara. Atribut perguruan sebaiknya tidak perlu dipergunakan pada saat melakukan latihan, alangkah baiknya apabila kita semua selalu mengedepankan introspeksi diri daripada bersikap arogansi demi mewujudkan Kamtibmas yang damai dan kondusif di Kab. Lamongan ini” pungkas Kapolres.

Setelah serangkaian sambutan, saran, dan masukan. Kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan kesepakatan bersama “Ayo Jogo Lamongan” Ketua IPSI dan Ketua Cabang/Ranting Perguruan se Kab. Lamongan dengan Pemkab, Polres, dan Kodim 0812 Lamongan. Adapun tujuan dari penandatanganan tersebut agar seluruh stakeholder saling bekerjasama untuk menjaga situasi keamanan maupun ketertiban masyarakat di Kab. Lamongan supaya senantiasa dalam situasi aman dan kondusif.